

## Quand on aime, on ne compte pas : « ONU & Ministère de la Culture ». Lequel a le budget le plus important ?

24-11-2015

avec

- Le budget 2014 du ministère français de la Culture et de la communication s'élève à 7,3 milliards d'euros, soit environ 9,5 milliards de dollars, dont la moitié affectée au financement de l'audiovisuel.

-

Le budget ordinaire de fonctionnement de l'ONU pour l'exercice 2012-2013 est de 5,2 milliards de dollars.

-

Il convient d'y ajouter les crédits affectés aux opérations de maintien de la paix : 7 milliards de dollars.

-

Les fonds et programmes de l'ONU, notamment UNICEF, PNUD, HCR, ainsi que les institutions spécialisées (Unesco, etc.) ont leurs propres budgets.

-

Le budget de fonctionnement des Nations Unies est du même ordre de grandeur que le budget du ministère de la Culture hors audio-visuel.